

# Gute Laune bei strahlender Sonne

## Gemeinde und Familienzentrum Losheim luden zum Kinderfest ein

Das Kinderfest soll eine Auftaktveranstaltung für viele weitere Aktionen sein, um die Angebote für die Familien in der Gemeinde Losheim am See weiter auszubauen, sagte Bürgermeister Lothar Christ.

Losheim am See. Anlässlich des Weltkindertages hatten die Gemeinde Losheim am See und das Familienzentrum Losheim zum Kinderfest eingeladen. Bei strahlendem Sonnenschein konnte Schirmherr Bürgermeister Lothar Christ dann auch neben den Hauptpersonen, den Kindern, zahlreiche Gäste aus dem öffentlichen und Jugendbereich begrüßen. Es sei ihm ein Anliegen, so Christ, die Rahmenbedingungen für Familien in der Gemeinde Losheim am See nachhaltig zu verbessern. Daher solle dieses Fest eine Art Auftaktveranstaltung für viele weitere Aktionen sein, um die Angebote für Familien in Losheim am See weiter auszubauen.

In diesem Zusammenhang verwies Lothar Christ auch auf die aktuell laufende Fragebogenaktion „Familienforum Losheim“ der Gemeinde Losheim zum Thema Familienfreundlichkeit und bat um rege Teilnahme an dieser Umfrage. „Nur gemeinsam mit den El-

*„Rahmenbedingungen für Familien sollen verbessert werden.“*

Bürgermeister Lothar Christ

tern“, so das Fazit von Bürgermeister Lothar Christ, „kann es gelingen, neue Strukturen für Familien zu schaffen und auch aufrecht zu erhalten.“

Die Besucher hatten im Anschluss die Möglichkeit, die Mitarbeiter des neuen Familienzentrums kennen zu lernen und sich über die Arbeit des Zentrums zu informieren. Das Familienzentrum Losheim ist die zentrale Anlaufstelle für das Modellprojekt „Lebensweltorientierte und sozialraumbezogene Jugendhilfe“ und befindet sich in der Saarbrücker Str. 37. Aufgabe ist es, Familien, die in der Gemeinde Losheim leben, Beratung und Begleitung anzubieten.



Sehr gefragt bei den Kindern: Töpfern.

Fotos: SZ/Edgar Diversy

Das Projekt wird getragen vom Landkreis Merzig-Wadern, dem Sozialpädagogischen Netzwerk der Arbeiterwohlfahrt und der Jugendhilfe St. Maria Weiskirchen.

Das bunte Rahmenprogramm wurde mit einem Eltern-Kinder-Mitmach-Konzert von Kinderliedermacher Casi Eisenbarth eröffnet. Weitere Unterhaltung für die kleinen Gäste boten die durch die Mitarbeiter des Familienzentrums organisierten Mitmachaktionen wie Kinderschminken, Dosenwerfen, Trommeln, Töpfern und vieles mehr. Auch die Jugendfeuerwehr Losheim und die Katholische Öffentliche Bücherei Losheim erweiterten das Angebot des Kinderfestes, so dass an diesem Nachmittag für viel Spaß und gute Laune gesorgt war.

Am Schluss stellte sich Bürgermeister Lothar Christ in einer Kindersprechstunde den zahlreichen Fragen der anwesenden Kinder. Dabei erkundigten sich die kleinen Fragesteller sowohl nach dem persönlichen Befinden (Macht ihr Job Spaß?), nach dienstlichen Belangen (Wie viele Leuten helfen ihnen im Rathaus bei der Arbeit?) aber auch um die kleinen Probleme vor Ort (Können



Private und dienstliche Fragen stellten die Kinder dem Schirmherr der Veranstaltung, Bürgermeister Lothar Christ.

die Tore auf dem Bolzplatz repariert werden?). Der Verwaltungschef blieb den Kindern keine Frage schuldig und sagte zum Schluss auch einen Besuch vor Ort in der Betreuenden Grundschule zu.

Die Jugend des DRK Losheims sorgte mit Kaffee, Kuchen und Würstchen für das leibliche Wohl an diesem Nachmittag. Auch die Vertreter einer kongolesischen Delegation ließen sich vom Charme des Kinderfestes einbinden. Die Gemeinde Losheim am See unterstützt seit Jahren ein Gesundheits- und Hilfsprojekt in

der Gemeinde Bogungu in der Demokratischen Republik Kongo.

Der Schirmherr überreichte zum Abschluss dem Familienzentrum Losheim zum Abschluss ein hochwertiges Klettergerüst, mit dem Kinder künftig in der Einrichtung ihre Freizeit verbringen können. Die Gemeinde Losheim am See und das Familienzentrum Losheim dankten ihrerseits allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben, herzlich. Bei dem Erfolg ist eine Neuauflage zum kommenden Weltkindertag 2009 geplant.